

MEINE ERDE

Brief- oder E-Mail-Vorlage

Schreiben Sie Ihren oder Ihre Landtagsabgeordneten an!

Betreff: Reerdigung – jetzt in [Bundesland] ermöglichen!

Sehr geehrte/r Frau/Herr...,

wie wir am Ende unseres Lebens Abschied nehmen, das gehört zu den persönlichsten Entscheidungen eines Menschen. Ich habe mich für die neue Bestattungsform der Reerdigung entschieden. Das Bundesland Schleswig-Holstein ist mit der gesetzlichen Erprobungsphase für die Reerdigung ein Vorreiter in ganz Europa. Seit 2022 wird die Reerdigung dort angeboten.

Auch ich wünsche mir die Reerdigung hier in [Bundesland] – ohne lange Überführungswege in ein anderes Bundesland und mit der Beisetzung meiner Erde an meinem Heimatort. Die Unbedenklichkeit des Verfahrens und der neuen Erde ist inzwischen wissenschaftlich belegt. Die Politik kann jetzt den Weg ebnen für diese neue Bestattungsalternative.

Daher appelliere ich an Sie als meine(n) Wahlkreisabgeordnete(n), sich in Ihrer Fraktion, in den zuständigen Ausschüssen und auch bei der Landesregierung persönlich dafür einzusetzen, die Reerdigung auch hier in [Bundesland] zu ermöglichen.

Ich möchte die Gewissheit haben, dass die Art der Abschiednahme, die ich mit der Reerdigung ausgewählt habe, nach meinem Tod auch erfüllt werden kann.

Auf Ihre Antwort freue ich mich!

Mit freundlichen Grüßen